

Entel alarga su nombre

30 Junio 2011



La consultora tecnológica española Entel opera ya bajo la denominación social Entelgy.

La evolución de la marca no modifica los planes de internacionalización del grupo en Latinoamérica tras su implantación en Brasil, Colombia, Chile y, próximamente, en México. Además está trabajando en proyectos europeos fundamentalmente en Suiza y Alemania.

En 2010, el grupo incorporó tres nuevas organizaciones pioneras en su sector: DCL, empresa de gestión documental y de contenidos; Innotec System, a especializada en seguridad y gestión de riesgos tecnológicos y VisualMente, dedicada al marketing online.